

Duma fue recibido como *rock star* en inauguración de tienda caturra

EN MALL PASEO ROSS. Multitudinario evento, en el que también participó Jorge Paul Gatica y Eduardo Miranda, terminó incluso a golpes entre quienes no respetaron la fila para los autógrafos.

Manuel Gómez Poblete
 deportes@mercuriovalpo.cl

Una ajetreada tarde vivieron ayer los jugadores de Wanderers, Jorge Paul Gatica, Eduardo Miranda y Juan Ignacio Duma, quienes fueron las figuras centrales en la inauguración de la nueva Tienda "W", ubicada en el local 302 del Mall Paseo Ross, en pleno corazón de Valparaíso.

Anunciada la presencia de estos tres futbolistas en el lugar (su rol sería firmar camisetas y tomarse fotografías con los hinchas), los pasillos y escaleras que dan al tercer piso del centro comercial porteño comenzaron a llenarse y repletarse de hinchas caturros, quienes incluso se dieron el "gustito" de pifiar ruidosamente a un hincha de Everton que bajaba con la camiseta oro y cielo puesta por una de las escaleras mecánicas del recinto. Ya avanzada la tarde, incluso hubo una violenta pelea entre fanáticos que no respetaron las filas que desde temprano hicieron los hinchas para ingresar a la tienda, adquirir algún producto o llevarse la firma de sus ídolos.



LA LLEGADA DE EDUARDO MIRANDA FUE COMO LA DE UN ROCK STAR.

¿ESTRELLAS DE ROCK?

Protegidos por guardias de seguridad y ante los vitores y gritos de los fanáticos caturros presentes, llegaron Duma y Gatica, quienes de inmediato se pusieron a las órdenes de los hinchas firmando cientos de camisetas verdes. Minutos después arribó el goleero Eduardo Miranda, y la locura wanderina que se apoderó del mall porteño.

En medio del tumulto y gracias a la gestión del gerente general caturro, Luis Sánchez Cruz, Juan Ignacio Duma entregó a este Diario sus impresiones ante lo vivido ayer en

Valparaíso.

"La verdad, no me esperaba esto. Hay mucha gente, sabemos lo que significa Santiago Wanderers y que sus hinchas nos siguen a todos lados. Ya hace dos años que estoy acá y es impresionante... cada vez me sorprende más", señaló el goleador caturro, quien agregó que "es mucha la gente. De hecho, en el ascensor me encontré con una persona de Suiza que vino acá de vacaciones y que era fanático de Wanderers".

Respecto al afecto que recibieron de los hinchas (junto a Miranda y Gatica), el argentino



JORGE PAUL GATICA Y JUAN IGNACIO DUMA FIRMARON CIENTOS DE CAMISETAS, POLERAS E INCLUSO LIBROS.

nacionalizado chileno indicó que "el cariño se agradece un montón. Tuve la posibilidad de terminar de formarme en un equipo grande (Universidad de Chile) y la verdad que jugar en otro grande como Wanderers, para mí es muy significativo. Mi motivación es llevar al club a Primera División, es algo que

con mi familia lo estuvimos hablando, y es una pequeña espina que nos quedó del 2024, así que ojalá este año podamos cumplir con este sueño".

Del equipo que se está conformando junto al técnico Héctor Robles, Duma finalmente indicó que "se está armando un plantel muy competitivo en

casi todas sus líneas, así que estamos contentos. Aún faltan compañeros, pero gran parte del equipo ya está entrenando en cancha", señaló el futbolista, quien luego agregó respecto a Jorge Luna, que "es un jugador extraordinario y ojalá que podamos hacer una dupla muy buena".